

CUSTOMISE

Visit us at stand 908

Category: Cosmetics

Type: Laboratory



Costomise : un concentré de solutions pour vos cosmétiques.

De l'idée à la mise sur le marché, Costomise vous accompagne, novice ou expert, pour créer des cosmétiques naturels et responsables.

Notre expertise :

- Formules sur-mesure pour répondre à vos besoins et à ceux de vos clients.
- Eco-conception au cœur de nos développements pour un impact environnemental minimal.
- Accompagnement complet à chaque étape : valorisation des ingrédients, formulation, dossier réglementaire, évaluation de la sécurité et transposition industrielle.
- Gamme étendue de produits: soin du visage ou du corps, hygiène, capillaires, produits pour bébé, aroma...ou bien votre propre formule.

Costomise, c'est plus qu'un laboratoire :

- Une vision globale issue d'une expérience de plusieurs années dans le domaine.
- Un engagement fort pour des cosmétiques plus responsables.
- Un partenariat basé sur la confiance et la collaboration.

Ensemble, créons la beauté de demain !



Costomise: a concentrate of solutions for your cosmetics.

From the idea to marketing, Costomise supports you, novice or expert, to create natural and responsible cosmetics.

Our expertise :

- Tailor-made formulas to meet your needs and those of your customers.
- Eco-design at the heart of our developments for minimal environmental impact.
- Complete support at each stage: valorization of ingredients, formulation, regulatory file, safety assessment and industrial transposition.
- Extended range of products: facial or body care, hygiene, hair, baby products, aroma...or your own formula.

Costomise is more than a laboratory:

- A global vision resulting from several years of experience in the field.
- A strong commitment to more responsible cosmetics.
- A partnership based on trust and collaboration.

Together, let's create the beauty of tomorrow!



Adresse: 2 rue du Grand Both, 17230 MARANS

Téléphone: +33 7 80 97 94 06

hello@costomise.com

